
第２回学校運営協議会議事録

〇日時 令和６年１１月１４日(木) １５：３０～

〇場所 立江小学校校長室(２階)

○委員 池渕 彰 会長， 垂水 明 副会長， 森本 利雄 委員，
江﨑 敬 委員， 浅利悦史 委員， 高原校長･稼勢教頭の７名

〇次第

１ 開会

２ 学校運営協議会 会長あいさつ(池渕 会長様)

３ 学校長あいさつ(高原校長)

４ 協議
（１）学校の現状と今後の見通しについて
①令和６年度及び７年度の児童数・学級数
②令和６年度及び７年度の職員数
③教職員の働き方改革の取組
④学力･体力向上の取組
⑤その他今後継続して取り組むこと
・新聞を活用した教育活動 ・祇園囃子伝承教室 ・勇足小学校との交流
・長野県龍江小学校との交流

○ 今後児童数が減少していくことを考えて、少人数対応や学校でのイベント、学童保
育等、立江小学校の魅力を積極的に発信して極端な減少を食い止めたい。

○ 学校再編(R1５～)を見据えて、学校･保護者･地域の結びつきをより一層強くして
いきたい。具体的には、今後保護者や地域の皆さんが参加しやすい行事やイベント
を負担のない範囲で考えてみてはどうか。福祉･防災･防犯をテーマにしたものや、
昔の遊び教室･餅つき(他のイベントと併せて) など。

○ 以前行っていた町民運動会への移行は、種目に参加する人が少ないので難しい。
○ 祇園囃子伝承教室は、今後も魅力の発信や伝統の継承を継続させる。
○ 外部人材の活用については、地域の高齢者の脳トレにもつながるような内容があ
れば活用しやすい。

○ 立江公民館は小学校に隣接したので、今後様々な機会を捉えて連携を図っていき
たい。

（２）今後の行事予定について
○ サロン折り紙教室(公民館との連携)は、２月の第４火曜日に実施。１年生が参加。
○ 卒業証書授与式は、３月１３日か１４日で調整中。

（３）その他
○ 赤いしらさぎ橋の撤去工事について(そろそろ始まる)
○ 正門前県道の除草について(県に連絡依頼)
○ 隣接民家の建て替え工事に伴う学校田横の樹木の伐採について(確認)
○ 学校と学童保育における生徒指導上の連携について(常につながりをもっていく)

５ 閉会


